
【５年生：組体操「希望～長木の豊かな自然とともに～」】

【手話クラブ】

【１年生：表現「あいうえおおかみ」】

【伝承クラブ】

（鹿島太鼓）

【４年生：表現「はばたき学年 10歳の集い」】

【指揮：６年

小林 梛乃さん】

コロナ禍の諸制限から、ようやく抜け出すことができた今年の学習

発表会。たくさんのお客様からご声援をいただくことができました。

学年毎に、様々な壁を乗り越えて、発表を作り上げてきました。仲間

【ピアノ：鳥潟 香先生】 全員で困難に立ち向かうことで、「やってみよう」「ありがとう」「な キ リ ト リ

んとかなる」「ありのままに」という、今年度の長木小児童に身に付 ☆学習発表会の感想をお聞かせください。10/20（金）までに学級担任へお願いします。

けたい４つの力も一層高まったものと思います。これからも、長木っ子への応援・ご支援をよろ お子様の学年（ ）年生 ☆足りない場合は、裏面にもお書きください。

しくお願いいたします。

【１年生 歓迎の言葉】
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～ 子供、教師、地域、みんながパートナー ～
令和５年１０月１２日 号外

『学習発表会 特集号』

【学校教育目標】

「ふるさとに立ち 心豊かで たくましく

生き生きと学び合う 子どもの育成」



【２年生：劇「レインボー劇場 にほんむかしばなし 2023」】 【６年生：鳳凰太鼓「大地」「清流」「レインボー～未来への架け橋～」】【終わりの言葉】

【３年生：音楽「すてきないい音ひびかせます！ おとや楽団でつながる みんなのわ】

３年 菅原 壽生さん
ぼくが学習発表会でがんばっ

たことは三つあります。一つめ
は、セリフを大きな声で言うこ
とです。すごくきんちょうした
けどがんばりました。二つめは、
けんばんハーモニカです。一回
もまちがえずにできました。三
つめはリコーダーです。リコー
ダーもまちがえずにできました。
ぼくはけんばんハーモニカを

家でも練習しました。さいしょ
は全然できなくてとてもくやし
くて、たくさん練習しました。
そのけっか、大せいこうしまし
た。とても自信がつきました。

４年 阿部 蓮愛 さん

私が学習発表会でがんばったこ

とは三つあります。一つ目は委員

会です。一番最初に言うのできん

ちょうしました。二つ目はクラブ

です。しっかりとは覚えていなか

ったので心配だったけど、せいこ

うできたので良かったです。三つ

目は四年生の発表です。セリフを

大きな声で言い、とびばこやマッ

ト運動をしっかりがんばれたので

よかったです。来年もがんばりま

す。

５年 石田 瑠愛菜さん
私の目標は、サーカスのポー

ズでななりさんとかの子さんの
上に乗る時、二人がいたくなら
ないようにバランスをくずさず
ポーズを決めることでした。
当日は、きちんとポーズを決

めることができたのでうれしか
ったです。終わった後にとても
達成感が出てきました。最後の
インフィニティもみんなで上手
に力を合わせ、がんばって乗る
ことができたので良かったです。
とても楽しい思い出になりまし
た。

６年 近藤 穂華さん
私は、学習発表会で鳳凰太鼓

をたたきました。予行の時にた
くさんまちがえてしまったので、
本番で失敗しないか、とても心
配でした。本番の清流では、速
くなってしまった時、みんな落
ち着いて普通の速さにもどして
いたので、自分でも成長したと
思いました。レインボーが終わ
った時に戸田先生が一番最初に
大声でアンコールを言ってくれ
て、とてもうれしかったです。
小学校生活最後の学習発表会

は、とても達成感があり楽しか
ったです。

１年 斎藤 羽愛 さん

はじめてのがくしゅう

はっぴょうかいでは、た

くさんのひとがいて、き

んちょうしたけど、げん

きになわとびができたの

でよかったです。がくえ

んてんごくでは、えがお

でたのしくできてよかっ

たです。

２年 髙橋 希寧さん
がくしゅうはっぴょう会

のかぐやひめのげきで、月
のつかいのやくをやりまし
た。いちばんがんばったこ
とは、セリフを大きな声で
言うことです。かぐやひめ
チームのみんなと本ばんの
ためにれんしゅうをがんば
りました。
みんなで楽しいげきがで

きました。


